















おとこの料理教室

1月20日出、ハイトピア伊賀で「おとこの料理教室」を行いました。 この日は、「手づくり赤飯と冬の味覚」として、レンジで作る赤飯、 鮭のみそ漬け、里芋のハムコロッケ、キクラゲのオムレツ、人参と ツナのサラダを作りました。

参加者は、料理を始める前に、講師から食材や作り方について説 明を受けた後、レシピを見ながら一つ一つ調理しました。すべての 料理ができあがると、弁当箱に丁寧に詰めました。









- 毎回人気のある「おとこの料理教室」
- 混ざり具合などを確認しながら赤飯を作りました。
- 3. 講師からアドバイスを受けてコロッケを作っている様子
- 4. 弁当箱にすき間ができないように詰めました。



- 1. 市政に対する一般質問の様子
- 2. 近森議長から一人ひとりに任命証書が手渡され ました。
- 3. 緑ケ丘中学校3年の吉福凛子さんが中学生議長 を務めました。



伊賀市中学生議会

1月24日秋、市の未来を担う中学生に市政・議会への理解と関心を深 めてもらうことなどを目的に、伊賀市中学生議会が行われました。

市内 10 校から 21 人の中学生が参加し、「こんなまちにしたい! 私が 思い描く伊賀市の未来」をテーマに、議員の立場で質問や提案を行いまし た。中学生の視点で考えた、地域やくらしに関するさまざまな課題に対し て、市長らが答弁しました。











第64回伊賀地区駅伝競走大会

1月28日回、ゆめが丘で「第64回伊賀地区駅伝競走大会」 を行いました。男子の部、女子の部、オープンの部の3部門に合 計54チームが参加し、1区から5区までの合計15.1kmを走り ました。沿道には多くの人が応援に駆けつけ、ランナーたちはチー ムの思いを込めたタスキをつなぎました。各部門の優勝チームは 次のとおりです。

男子の部:またかいなリアルプロダクト 女子の部: TEAM なんちゃって! オープンの部:チームみえりく A







- 1. スタートの様子
- 2・3. 中継所まで懸命に 走るランナーたち
- **4**. 男子の部優勝チームの ゴールの様子

芭蕉翁生誕 380 年記念事業 オープニングイベント

1月28日回、伊賀市文化会館で「芭蕉翁生誕380年記念 事業オープニングイベント」を行いました。福北わかつさんに よる芭蕉パフォーマンスや、岡本市長と5人のアナウンサーに よる『奥の細道』朗読、玉田玉秀斎さんによる講談、上野合唱 団の混声合唱などが披露され、訪れた人は芭蕉さんに思いをは せている様子でした。







- - 1. 『奥の細道』 朗読会の様子 2. ふるさと伊賀に帰ってきた芭蕉
 - さんを演じる福北わかつさん 玉田玉秀斎さんによる講談「松
 - 上野合唱団が「芭蕉」「奥の細道」 「伊賀市市歌」の3曲を歌いま 1,t-.





発行日2カ月前 秘書広報課

います。 へ配布するほか、市ホーます。広報いがへの広告を募集し

※掲載広告について不明な点は直接広告主へお問い合わせください。



広報し入が 2024.3 広報し1方 2024.3

有料広告を募集し

ます